

## Abstrak

**Indriani , NIM : 068330025, dengan judul : “Akuntansi Pertanggungjawaban Dalam Menilai Kinerja Manajer Pusat Biaya Produksi Studi Kasus Pada CV Tengger Joyo Teknik Medan (dibawah bimbingan Drs. Ali Usman Siregar, Msi selaku pembimbing I dan Linda Lores, SE,MSi selaku pembimbing II)”.**

Akuntansi pertanggungjawaban adalah suatu sistem yang digunakan untuk mengukur hasil-hasil dari kegiatan perusahaan yang sesuai dengan pusat pertanggungjawaban. Dengan adanya akuntansi pertanggungjawaban diharapkan manajer dapat menilai tanggungjawab dan mengukur prestasi bawahan nya secara objektif atas tugas yang diberikan kepadanya. Salah satu cara untuk mempertahankan kelangsungan hidup perusahaan adalah dengan cara merencanakan dan mengendalikan aktivitas perusahaan. Salah satu alat penting untuk merencanakan dan mengendalikan aktivitas perusahaan adalah dengan membuat anggaran.

Anggaran disusun oleh manajemen untuk jangka waktu satu tahun atau selama satu periode tertentu. Anggaran biaya bermanfaat sebagai penilai kinerja manajer pusat biaya produksi dengan cara membandingkan antara biaya yang dianggarkan dengan realisasinya. Dalam penyusunan anggaran perusahaan berpedoman pada pengalaman yang terjadi pada masa lalu dan meramalkan masa yang akan datang.

Penelitian ini bersifat deskriptif kuantitatif dengan tujuan untuk mendapatkan bukti mengenai akuntansi pertanggungjawaban pusat biaya produksi studi kasus di CV. Tengger Joyo Teknik, pengumpulan data dengan menggunakan metode wawancara dan dokumentasi, teknik analisis data menggunakan statistik deskriptif dan komperatif.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh data bahwa anggaran dijadikan sebagai penilaian kinerja manajer pusat biaya, meskipun anggaran yang dibuat oleh CV Tengger Joyo Teknik berdasarkan pesanan yang ada atau berdasarkan proyek yang diterimanya. Secara keseluruhan, akuntansi pertanggungjawaban dalam menilai kinerja manajer pusat biaya produksi studi kasus pada CV Tengger Joyo Teknik Medan sudah dilaksanakan dengan baik.

**Kata Kunci : Akuntansi Pertanggungjawaban, Penilaian Kinerja Pusat Biaya**